



SERVIR COMPIEGNE AVEC ET POUR VOUS

Chères Compiégnoises, Chers Compiégnois,

Depuis plus de 10 ans, j'ai l'honneur d'être à votre service. Pendant toutes ces années de travail, je me suis engagée pour vous avec constance, loyauté et rigueur. Fidèle à mes valeurs et à ma droiture, j'ai toujours agi dans votre intérêt sans jamais céder à l'opportunisme ou à la facilité.

Notre ville dispose de nombreux atouts qui sont mis à mal par un système, en place depuis près de 40 ans, aujourd'hui à bout de souffle. Compiègne subit un mode de fonctionnement dépassé : trop peu d'écoute et trop peu de transparence.

Ces derniers mois, les habitants sont nombreux à m'interroger, à m'écrire, à me faire part de leurs inquiétudes pour l'avenir de notre ville, mais aussi des espoirs qu'ils portent en moi. Ces témoignages m'ont confortée dans une conviction simple et forte : **Compiègne a besoin d'une nouvelle impulsion sincère et authentique.**

Je vous l'annonce aujourd'hui : je suis candidate pour devenir votre maire. Consciente de l'enjeu d'une telle décision, je me présente aux élections municipales de mars prochain, déterminée et convaincue qu'en ensemble, nous pouvons donner à Compiègne un nouvel élan et l'énergie dont notre ville a besoin pour préparer l'avenir !

Ma candidature est le prolongement naturel d'un engagement ancré sur le terrain, au plus proche de chacun de vous. Je crois à une démocratie de proximité, dans laquelle les élus consultent, expliquent et agissent avec clarté. Tout le contraire d'un système que j'ai vu de l'intérieur : fermé, figé et qui fonctionne depuis trop longtemps en vase clos ! Un système où les décisions se prennent loin des habitants, comme l'alliance conclue entre le maire sortant et son ancien opposant : ce n'est pas un projet pour notre ville, c'est une opération politique décidée à huis clos ! Je ne peux pas me résoudre à voir notre ville piégée par des accords d'appareil et des stratégies d'entre-soi. Le choix du prochain maire doit vous appartenir pleinement, sans détour, sans manipulation.

Avec mon équipe, nous avons refusé de suivre une direction qui ne nous ressemblait plus. C'est pourquoi nous avons tracé un autre chemin avec le lancement de notre nouveau groupe au sein du conseil municipal. Ce que je vous propose, ce n'est pas une campagne portée par des ambitions personnelles, c'est une véritable alternative ayant pour moteur de **servir Compiègne**.

Les campagnes électorales sont propices à toutes les manœuvres et je sais que certains tenteront de décrédibiliser ma démarche. Je n'accepterai pas les procès en incompétence : ils sont l'expression de l'inconfort que provoque **une femme déterminée, au réseau solide, ayant déjà fait ses preuves, et qui n'accepte pas de se taire.**

Je ne suis membre d'aucun parti politique, je suis libre de mes décisions, libre de parler vrai, libre de vous représenter sans filtre. **Mon seul parti, c'est Compiègne.** Il faut rompre avec les logiques du passé et porter une vision ambitieuse, véritablement à la hauteur du Compiègne de notre époque : une ville sûre, forte, durable, innovante, rayonnante et tournée vers l'avenir pour tous ses habitants.



**SOPHIE
SCHWARZ**

« JE VOUS L'ANNONCE AUJOURD'HUI :
JE SUIS CANDIDATE POUR
DEVENIR VOTRE MAIRE. »



La sécurité ne doit plus être une affaire de communication qui agite les peurs. Les actions mises en place doivent répondre d'une part aux attentes du quotidien et d'autre part aux enjeux de citoyenneté. Il faut une vision renouvelée qui équilibre les moyens mis en place pour tous les secteurs de la ville. Les habitants méritent d'obtenir des réponses à la hauteur de leurs attentes, quel que soit leur lieu de vie.

Le développement durable et l'écologie doivent être abordés avec sérieux et responsabilité. Je prends pour exemple les bâtiments des écoles maternelles et élémentaires, gérées par la ville, pour lesquelles une rénovation réelle est nécessaire. On ne peut plus faire du « bricolage » alors que le réchauffement climatique est une réalité. La transition écologique ne peut pas reposer uniquement sur des discours, sans véritable orientation stratégique. Il nous revient de porter une ambition qui ne soit pas une promesse abstraite, ni une injonction morale.

Je suis pour une politique solidaire afin de répondre à des besoins immédiats, car la vie réserve parfois des coups durs. Il faut avoir le courage de donner aux habitants de véritables occasions de rebondir, de regagner en autonomie, en sérénité et en dignité, dans un esprit désinteressé : cela ne doit plus être un système basé sur le clientélisme. Il faut aussi renforcer l'action de la ville auprès de nos seniors en apportant de nouveaux services concrets, en plus de l'écoute et de la bienveillance. Des liens existent avec des associations et partenaires : il faut les encourager et les faciliter afin d'apporter des réponses pérennes dans le temps.

Pour assurer **un service public de qualité**, nous devons veiller au bien-être et à la reconnaissance des agents et des vacataires, afin qu'ils puissent exercer leurs missions dans les meilleures conditions.

J'ai de nombreuses ambitions pour Compiègne que nous développerons pendant la campagne, notamment : **l'offre de santé**, que je souhaite la plus renforcée et disponible possible ; **la mobilité** pour faciliter les déplacements de tous ; **l'accessibilité** pour une ville inclusive où chacun peut s'épanouir ; **la jeunesse et les familles**, qu'il faut aider et accompagner par des actions concrètes pour donner à tous les chances de réussir ; **le dynamisme économique** qui passe aussi par **le commerce de proximité, l'artisanat local** et un centre-ville attractif ; **la culture** qui doit profiter à chacun et devenir un levier d'émancipation comme de citoyenneté ; enfin **le patrimoine**, trop longtemps délaissé, doit être préservé.

La démocratie participative et la transparence publique sont également pour moi des axes prioritaires. Pour en terminer avec les pratiques passées et remettre les citoyens au cœur de l'action publique, je mettrai en place les outils nécessaires à une gouvernance transparente avec une organisation qui rendra des comptes et que vous pourrez évaluer.

Je réunis et fédère autour de moi des femmes et des hommes issus de tous horizons pour constituer une liste qui sera le reflet de notre commune : enracinée, volontaire, exigeante, diversifiée et pleinement compétente pour répondre aux défis que l'avenir réserve à notre ville et à son agglomération. Le programme que nous vous proposerons ne sera pas un catalogue de promesses électorales. Ce sera une feuille de route claire, issue de ma connaissance de votre quotidien, de nos consultations, et qui continuera de se construire, avec et pour vous, au travers des rendez-vous participatifs et des rencontres qui se dérouleront dans les prochaines semaines.

Si vous croyez, comme moi, que Compiègne mérite mieux qu'une alliance de circonstance, qu'il est temps d'aller de l'avant et de changer de méthode, alors rejoignez-nous !

Comme toujours, je suis disponible et à votre écoute. Vous pouvez compter sur mon honnêteté, ma sincérité et ma détermination à servir Compiègne.

*Ensemble, écrivons une nouvelle page,
afin d'offrir de nouvelles perspectives
pour Compiègne !*

Sophie Schwarz

**VOUS SOUHAITEZ VOUS ENGAGER ?
VOUS AVEZ UNE IDÉE POUR COMPIÈGNE ?**



Écrivez-nous par email
contact@servir-compiegne.fr



Contactez-nous
06 16 90 11 97



Plus d'infos sur
servir-compiegne.fr



Suivez-moi via vos
réseaux sociaux préférés !

Sophie Schwarz